
市区浮阳南大道网通 A 区
南侧便道上，“霸占”盲道的松树
枝叶已被市园林养护处的工作
人员义务修剪……扫描二维码，
记者带你去现场看看。
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《隔离桩离盲道太近》跟踪报道

新华路华北商厦对
面一家桃酥店门前的便
道上，有两个井盖被轧
碎……扫描二维码，记
者带你去现场看看。

扫码看 料更多

隔离桩已向东侧挪移
本报记者 李玲 摄影报道

占道松树枝叶已修剪
本报记者 李玲 摄影报道

我吐槽

创建全国文明城市和省级卫生城市

电 脑 失 而
复得 市民高女

士：前些天，我乘坐31
路公交车到市区解放
路同天商厦。下车后，
我才发现笔记本电脑
落在公交车上了，赶

紧打车向前追。当我追到沧州体育馆附近
的站台时，终于赶上了乘坐的那辆公交
车。我向公交司机说明了情况，司机说他
发现遗失在座位上的电脑后已妥善保存。
在核对了电脑的品牌和颜色后，司机将电
脑还给了我。借晚报感谢公交司机郭精
精。

【读者求助】 近日，市民孟
先生向本报记者反映，新华路华北
商厦对面一家桃酥店门前的便道
上，有两个井盖被轧碎，热心市民
将锥桶围在两口井边，提醒路人绕
行。

“井盖被轧碎，井口大张已经
20多天了。这里是商业区，过往行
人非常多。希望有关部门尽快安装
上新井盖，以免路人经过发生意
外。”孟先生说。

【现场调查】 接到市民反
映的问题后，记者在新华路时间臣
桃酥店的门前找到了“张着大嘴”
的两口井（右图）。

两口井的井盖都是水泥的，被
轧碎后落入了井中。从破碎的水泥
块上可以看到井盖上原本有“污”
字。两口井相邻，间隔约 20厘米，
两口井边围了5个锥桶。记者向井
中看，由于破碎的水泥块遮挡，并
未在井中看到污水，却看到里面有
阀门。

“井盖被轧碎有 20多天了。这
里人来人往的，井口大张存在安全
隐患。希望有关部门尽快补上缺失
的井盖。”孟先生说。

【市场街道办事处】 随后，记者就
此事联系了运河区市场街道办事处。有关工
作人员详细记录了两口井的位置，答复会尽
快联系相关部门进行处理。

《藤蔓覆盖树顶 枝叶伸展占道》跟踪报道

【办好了】 经记者协调，市区浮阳南大道网通A区南
侧便道上，“霸占”了盲道的松树枝叶已被市园林养护处的工
作人员义务修剪，他们还清理了枝叶上方的干枯藤蔓。

【新闻回放】 近日，市民赵先生向本报记者反映，市
区浮阳南大道网通A区附近的便道上有一排松树，树顶上覆
盖着很多藤蔓，显得十分杂乱。另外，松树的枝叶太过茂密

“霸占”了盲道，影响市民通行。本报以《藤蔓覆盖树顶 枝叶
伸展占道》为题对此进行了报道。

【部门行动】 记者就此事联系了市园林养护处。经了解，
该位置的松树并非养护处负责养护管理。随后，记者又联系了运
河区南环办事处赵庄西街社区。工作人员详细记录了有关情况，
答复将联系相关部门和业主委员会，协商处理此事。

这片松树位于浮阳南大道一侧，松树枝叶外展，影响行
人通行。市园林养护处的工作人员义务帮助修剪了枝叶，并

对枝叶上方干枯的藤蔓进行了清理。
记者再次来到现场看到，网通A区南侧路边“霸占”盲道

的枝叶被修剪掉了，树冠上的藤蔓也被清理干净。
“感谢晚报记者从中协调，也感谢市园林养护处的工作人

员帮助修剪多余的枝叶。现在，市民通行顺畅多了。”赵先生说。

【办好了】 沧州市新华小学南门北侧的隔
离桩已向东挪移，方便了盲人通行。

【新闻回放】 近日，市民赵先生向本报帮
办记者反映，沧州市新华小学南门北侧设置了几
个隔离桩，其中两个隔离桩距离盲道太近，存在安
全隐患。本报 4月 29日以《隔离桩离盲道太近》为
题对此事进行了报道。

【部门行动】 记者就此事联系了沧州市新
华小学。相关负责人告诉记者，设置隔离桩是为了
避免有人将车开到便道上，影响接送孩子的家长
通行。校方很快查看了现场情况，将隔离桩向盲道
东侧挪移。

“感谢晚报关注民生，也感谢校方迅速行动，
挪移了隔离桩，方便盲人通行。”赵先生说。

井盖被轧碎 锥桶当“守卫”
市场街道办事处：联系有关单位进行处理

本报记者 李玲 摄影报道

沧州市新华小学南门北侧的隔离
桩已向东挪移……扫描二维码，记者
带你去现场看看。
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我点赞

不要往楼下
扔烟头 市民贾女

士：我住在市区梁官屯
新民居小区 5 号楼。我
发现楼上经常有邻居
在阳台抽烟，抽完烟后
直接将烟头扔到楼下。

我家阳台窗框里有扔下来的烟头，一楼车
库门口也经常发现有烟头。从楼上扔烟头
存在安全隐患，且非常不卫生，希望邻居
们不要直接将烟头扔到楼下。

本栏目稿件由李玲整理
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出租出售沧州开发区附近土地和厂房
工业用地，有不动产权证，土地面积15亩，厂房有车间、办公室、宿舍、门卫，接手就可使用，水电齐全，

独立变压器。地理位置优越，出入方便。价格面议，非诚勿扰。联系电话：17832876666，15720242222


